

《单词百科:resolution是什么意思?resolution怎么发音?resolution的解释和用法》

英语单词resolution是什么意思?resolution怎么读?resolution怎么发音?简答网为您整理了resolution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resolution怎么读

resolution的读音:[rez lu n]

resolution的意思

1、n.决议;分辨率;(问题、分歧等的)解决,消除;坚决;决心;坚定;清晰度;有决心;正式决定

resolution的相关词组

1、Alternative Dispute Resolution 替代性争议解决办法

- 2、Address Resolution Protocol 地址分辨协议;
- 3、concurrent resolution 由美国国会两院所通过而不需总统签署的共同决议案;
- 4、draft resolution 决议草案, 提案;
- 5、Inverse Address Resolution Protocol 逆地址解析协议
- 6、joint resolution 上下两议院的共同决议案 (经总统批准即成为法律);
- 7、high resolution 高分辨度, 高清晰度;高分辨能力;
- 8、New Year's resolution 新年决心; 新年打算;
- 9、special resolution 特别决议;
- 10、azimuthal resolution [医]轴向分辨力, 方位 (角) 分辨力;
- 11、azimuth resolution 方位角分辨;
- 12、angular resolution 角分辨, 角分辨率;
- 13、low resolution 低分辨率, 低清晰度;
- 14、conflict resolution 冲突消解法;
- 15、dispute resolution [计]争论的解决;

resolution的近义词

- 1、decision n.决定;决断力;果断;裁决;
- 2、determination n.决心;决定;查明;

resolution的反义词

- 1、preparation n.准备 (工作);制剂;

resolution的双语例句

- 1、The draft resolution called for the dissolution of the United Nations Command in Korea.

决议草案要求解散驻韩国的联合国军.

2、The news confirmed my resolution.

这消息坚定了我的决心.

3、"I think I'll try a hypnotist," I said with sudden resolution.

“我会找催眠师试试，”我突然坚决地说。

4、There's some question as to whether he will sign this resolution.

他是否会签署这项决议还不能确定。

5、The resolution was carried [passed; adopted] amid applause.

这项决议在掌声中获得通过.

6、An affirmative resolution of both Houses of Parliament is needed.

需要一个两院均持赞同意见的决议.

7、Parliament adopted a resolution calling for the complete withdrawal of troops.

议会采纳了要求全部撤军的决议。

8、The draft resolution was adopted by a majority of 128.

这项提案以超过128票的多数获得通过.

9、The session adopted a resolution on disarmament.

大会通过了一项裁军决议.

10、Ten days passed from the court's acceptance of the case to its resolution, expeditious remedy much appreciated by the American plaintiff.

该案从受理到结案仅用10天时间,受到了美方当事人的好评.

11、The Drafting Committee will be in charge of working out a draft resolution to be submitted to the Conference for deliberation.

起草委员会将负责起草提交大会讨论的决议草案.

12、Members were balloted on the resolution.

会员们被人拉票对这个议案投了赞成票。

13、Today's Security Council resolution will be a significant success for American diplomacy.

今天的安理会决议对于美国外交而言是一次重大的成功。

14、They refused to comply with the UN resolution.

他们拒绝遵守联合国的决议。

15、There will be an extraordinary meeting next Wednesday to discuss the emergency resolution.

下星期三将有一个额外安排的会议专门讨论紧急决议。

16、The resolution had been received with great disappointment within the PLO.

巴解组织内部对决议表现出极大失望。

17、The resolution that was passed was a wish list that nobody could deliver.

通过的决议不过是张空头支票而已。

18、The Estonian parliament has passed a resolution declaring the republic fully independent.

爱沙尼亚议会已经通过了宣布共和国完全独立的决议。

以上是简答网为您整理的resolution怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于res

olution的用法、reso

lution的释义、resolution的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resolution>